
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
草の根国民行動を警戒する警察庁？ 2010/12/16 09:30 

  葛西敬之氏はＧＪ！次期の国家公安委員長に 

  

  「右派系市民グループ」や右翼の 

  動向などは来年への懸念材料！ 

  

  
  若いママさんや赤ちゃん、子どももデモに参加すると「懸念材料」ですって？ 
11月13日、横浜で行われた頑張れ日本！全国行動委員会のデモ行進から 

  
 草の根の国民行動が空前の盛り上がりをみせる中、警察・公安当局がこれをどのようにみているのか、二つのニュースをご紹

介します。一つは警察庁が発表した2010年版「治安の回顧と展望」の日経の記事、今ひとつは国家公安員会の9月定例委員会

の議事録です。 
  
 それによると、私たち日本を守れと立ち上がり、集会や街宣、デモ行進に参加している良識ある日本国民は「右派系市民グル

ープ」と命名され、警察庁にとっては「来年への懸念材料」なんだそうです。また在特会などは「一部過激な参加者が威力業務妨

害で逮捕される事件が起きた」と表現しています。 
  
 おやおや、日本が好きな男性ばかりでなく、愛国女性や若いママさんが子ども連れで参加しているデモまで警察の懸念材料と

は、警察庁の現状認識は随分とおかしいですね。でも、公安委員の中には「キラリと光る」逸材も含まれているようで、唯一の好

材料かも知れません。長いですが、まず引用文をご覧下さい。  
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 APECにあわせて横浜で開催された頑張れ日本！全国行動委員会 

の国民集会・ 後のシュプレヒコールのスナップ 
   

 警察庁、「右派系市民グループ」や右翼の動向などを来年への懸念材料 
 警察庁は９日までに、国内外の治安情勢を分析した2010年版「治安の回顧と展望」をまとめた。国内で開かれたアジア太平洋

経済協力会議（ＡＰＥＣ）の警備では「テロなどを未然に防止して開催国の治安責任を果たした」と総括。一方で、民族主義・排外

主義的主張に基づく 「右派系市民グループ」や右翼の動向などを来年への懸念材料とした。 
  
   右派系市民グループは一般の会社員や学生、主婦らも参加。組織構成がゆるやかなのが特徴で、インターネットのホームペ

ージなどを通じて、 デモへの参加を募るなどしている。今年は、一部の過激な参加者が特定の団体への抗議行動により威力業

務妨害容疑などで逮捕される事件も起きた。 
  
   右翼は今年、９月に起きた尖閣諸島沖での中国漁船衝突事件や11月のロシアのメドベージェフ大統領による北方領土の国

後島訪問などを受け、 抗議活動を活発化させた。セクハラや不当解雇問題などを名目とした企業への街宣活動も今年７月まで

に延べ約170社で確認され、前年を既に約50社上回っている。（日本経済新聞12月10日） 
  

低から 悪へ  

 
平成22年9月17日に就任した岡崎トミ子・新国家公安委員会 
委員長は、中井洽・前国家公安委員会委員長と事務引継を行 

った（9月21日、国家公安委員会HPから） 
  

平成22年9月2日の国家公安委員会定例会議より  
出席者 中井委員長、葛西、長谷川、田尾、髙木、山本各委員 
長官、次長、官房長、生活安全局長、刑事局長、交通局長、警備局長、情報通信局長 長官官房審議官（警備局担当） 
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９）右派系市民グループの動向と対策について 
  
警備局長から、「 近、極端な『民族主義・排外主義的主張』に基づき、『外国人参政権反対』などと訴える市民運動が各地で展

開され、反対勢力とのトラブル事案もみられることから、各都道府県警察で諸対策を実施している」旨の報告があった。 
  
委員長より、「『右派系』と言うより、『極右系』と呼称すべきなのではないか」旨の発言があり、警備局長から、「こうしたグループ

は、今のところ暴力的な破壊活動を行っていないので、『極右』というにはなじまない」旨の説明があり、葛西委員より、「『極右』と

表現すべきなのは、暴力的な場合であると思う。また、『極端な民族主義・排外主義』と言えるのか」旨の発言があり、委員長よ

り、「彼らは朝鮮半島の民族を蔑視するような発言を行ったりしており、『市民グループ』という呼称はいかがなものかと思う」旨の

発言があった。 
  

 
保守論客としても知られるJR東海会長の葛西 

敬之氏は2006年2月に国家公安委員に就任し 
て今日に至っている。（画像は産経ネットから） 

  
葛西委員より、「このグループの出現は、非常に象徴的で、これまでは組織化された意見だけが強くアピールされ、また、マスコミ

による国民の知る権利の事実上の統制御が行われていた。 近、新聞の発行部数が大幅に減る一方、インターネットの台頭・

普及という中で、これまで表現の機会を抑えられていたこの種の動きというのは、これから様々な形で強まると思う。 
  
特に、日本は、この６５年間において、国家というものが国際社会において占める役割や、あるいは国内において果たすべき役

割といったものを軽視・否定する方向での報道ばかりがなされてきたが、これからはこのようないわゆる『声なき声』を取り上げる

形でインターネットによる情報交換が出てくる。これからは様々な方向に様々な意見が出てくると思う。こうしたものに対する今後

の対応策については、相当慎重に考えておかないと、後手を踏む可能性もあると思う。 
  
このグループについては、『極右』と呼ぶべきものではないと思う。事前に、よく実態を知り、適正に評価することが大事なのでは

ないかと思う」旨の発言があり、長官から、「こうした市民グループは、新しい動きであり、今後、更に大きくなってくる恐れもあると

思う。委員御指摘のような時代状況であるので、既成の右翼が吸収できない考え方を表現できる市民グループの方が、今のとこ

ろ形はきちんとしていないが、大きくなっていく可能性もあり、今から注意深く見ていく必要があると思う」旨の説明があり、葛西委

員より、「左翼についても、これまでのそれぞれのセクトというような形ではなくて、散発的にゲリラ的な者がインターネットを通じて

活動するような世の中になる恐れがあり、既にテロリストの組織がそういうふうになっている傾向がある。 
  
その意味で、日本は今いろいろな意味で転換期にあると思う」旨の発言があり、長官から、「失業者の増加、来日外国人による犯

罪、就職できない学生の問題など、国民が社会に対する不満を持つ恐れは十分にあり、油断しないように対処してまいりたい」旨

の説明があった。（引用ここまで） 
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 中国大使館への緊急抗議行動を伝えるチャンネル桜の番組 

  
 葛西敬之氏はさすがですね。実に物事の本質を良く見抜いていると思います。次の保守連立による「救国内閣」では国家公安

委員長を是非引き受けて頂きたいと思います。それに引き替え、「早く座れよ！」という仰天の不敬発言をした中井洽委員長（当

時）は我々を極右と呼びたくて仕方がなかったようです。まだ議員でいるのが私には不思議で仕方がありません。 
  
 「過激な参加者が威力業務妨害で逮捕」と指摘された在特会による朝鮮学校から公園を奪還した件ですが、私は100％在特

会を支持します。在特会を中心とするチーム関西が鉄パイプや投石で朝鮮学校に殴り込みをかけた、と言うならともかく、動画で

見られるように彼らの行動は賞賛されることはあっても、非難される謂われはありません。 
  
 むしろ非難されるべきは50年間も不当に公園を占有してきた朝鮮学校であり、周辺住民の度重なる苦情・要請にも耳を貸さ

ず、これを黙認してきた行政や警察にあります。にも関わらず、朝鮮学校側は100人の弁護士を立てて訴訟に持ち込み、片や逮

捕、片や軽微な罰金刑とは、もはや「京都に正義はないのか」と思わざるを得ません。 
  

 毎日地方版に掲載されたとんでも記事 
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タグ： 警察庁  2010年版「治安の回顧と展望」  右派系市民グループ  来年への懸念材料  葛西敬之  声なき声  在特会  仲

間・箕底両市議  12.18街宣に参加   

  一方で毎日地方版ですが、このようなニュースが配信されました。これまで和歌山駅で反日左翼の無届けの街宣が当たり前だ

ったのに、急に規制されるようになった、これはおかしいと弁護士が騒いでいるというのです。おかしいのは法律を破って当たり

前という反日左翼と弁護士の頭の構造であり、和歌山県警は当然のことをしたまでです。 
  
 和歌山に限らず、東京でも左翼の無届けの街宣を黙認してきたケースは常態化しています。一方で正式に届け出ている在特

会等の行動には過剰な警備や規制をする、おかしいですね。保守の連立内閣が出来たら、こうした左翼に甘い配慮をしてきた人

間を一掃しないと日本は良くならない、と私は思います。 
  

尖閣上陸の快挙、仲間・箕底 

両石垣市議が街宣に初参加！  

  
いよいよ明後日です、皆さん、是非ご参加を！ 

  
  

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(19) 

コメント(19) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/12/16 10:39Commented by naughtysay さん 

 以前から、「中国には絶対に”新幹線”を輸出しない。ほんの数台分だけを輸入し、あと

は ”自前 ”で作ろうとするだろう、また大事故が発生した場合我が国に対して損害賠償を

要求することが予測される・・・」、また、「中国に先端技術の製品を輸出することは ”国を

売る ”ようなものだ。」と喝破されていたＪＲ東海・葛西氏は具眼の士と云うべき人物で、財

界はおろか政界でさえも彼に匹敵する人物はそうざらにはないでしょう。 

 
今回の指摘も正に「正鵠を射た」もので日本人総懺悔したくなるほどのものです。 

 
戦後の日本におけるマッカーサーの爪痕が未だに日本人に・・・・。 
尖閣での対応において現首相・菅直人 氏にもはっきりと「国家観の無さ」が見て取れま

す。 
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 確固たる国家観を持ち、日本国を真の独立国に導く指導者が切望されている時期に葛

西氏の存在は我々を励ましていると言えるのではないでしょうか？。  

2010/12/16 12:01

Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
在特会の方たちのデモなんて大人しいものですよ。さんざん悪い事をしてきて

本当の事を言われて耳が痛いのでしょう。 

 
エントリーと離れますが、帰化された、シナ豚さんが保守分裂を誘う工作部隊のようなも

のがあると仰っています。 もし運良く来年、民主党政権が終わっても、自民党がこれまで

積み上げてきた成果を破壊してしまっているので、厳しい国際情勢の中で生き残っていけ

るのか、国民は大きなつけを払う事になります。麻生政権の経済対策の効果も終わり、来

年はひどいことになりそうです。景気の落ち込みの上、石油の獲得ができなかったらどう

なるのでしょうか？文字通り国の火が消えたようになります。 

 
例の梨恵華さんのブログから     
2010年12月16日 (木) 
石油、資源がない、麻生太郎議員が守ってくれることに感謝を！ 

 
      http://am6.jp/aYj0sv 
> 
> 
資源外交を全くやっていない官邸。資源争奪戦はすさまじい。麻生さんが総理の時の外

交スケジュールをみんな知っているのか？あれほど毎日交渉をしないと獲得できなかっ

た石油や資源。 

 
官邸はほとんどなにもやってない。だから日本のもっていた権益をどんどん他国がとって

いく。・・・・・ 

 
 
 
麻生さんが獲得してくれたベネズエラと ブラジルしか私たちには残されてないのだよ。 

 
これわかってる？ 

 
また、麻生さんが交渉しても足らない。この責任をマスコミも民主党も麻生の力が足らな

かったからだといずれ書くのだろう。麻生さんがここで完全に見捨てれば日本は戦後一度

もなかったような石油飢餓に陥る。 

 
真の政治家の麻生さんがそれを選ぶわけがない。 

 
なんで火中の栗を拾うんだろう。薄情で麻生太郎元総理を裏切った馬鹿な国民のため

に。・・・・・・・ 

 
 
先日、麻生太郎議員からきた手紙の中に 

 
「（民主党は）国家を運営する気迫が見えません、しからば、日本は我々自民党が守りま

す。政局が予想されます。来年も引き続き力をお貸しください。」 

 
とあります。・・・ 

 
＞ 

 

2010/12/16 13:58

Commented by yohkan さん 

 
右翼の定義は知りませんが、左翼と同じような全体主義・国家社会主義思想

の持ち主ではないでしょうか。右左どちらから行こうと、社会性を否定して人迷

惑なのが、極右と極左だと思います。 

 
今、愛国的なデモを実行されている皆さんは、社会の秩序を重んじる、常識的な草の根

 

2010/12/16 14:23
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2010/12/16 14:28Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>在特会の方たちのデモなんて大人しいものですよ。さんざん悪い事をしてきて本当の事

を言われて耳が痛いのでしょう。 

 
耳が痛いを通り越して、既得権益を奪われると危機感を持っているのだと思います。 

 
>シナ豚さんが保守分裂を誘う工作部隊のようなものがあると仰っています。 
 
拝見しました。彼の一時情報は本当に勉強になりますね。行動する保守についての見解

も賛同できます。 

 
＞麻生政権の経済対策の効果も終わり、来年はひどいことになりそうです。 

 
エコカーやエコポイント、結局相当な経済効果をもたらせました。 

 
>「（民主党は）国家を運営する気迫が見えません、しからば、日本は我々自民党が守り

ます。政局が予想されます。来年も引き続き力をお貸しください。」 

 
早く政権復帰してまた元気に活躍して欲しいです。  

 

2010/12/16 14:33Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>それじゃ、花うさぎさんも、わたしも右翼になってしまうじゃありませんか。 
 
いや～完璧に「右翼」と見なされていると思いますし、ブログもチェックされているはずです

よ(^^；。 
 
＞警察や公安が左に傾いているから、われわれが右寄りに見えてしまうのです。彼らを

中道に引き戻さなきゃいけませんね。 

 
もうまさにその通り。ただあの組織は上がしっかりしていればちゃんと機能するからそう心

配はしていません。悪いのは現状で「良し」する幹部、政治家ですよ。 

 
古森さんがよく言っている言葉に、「日本でいわれる保守は国際基準では普通」という言

葉がありますね。私のブログも「日本が普通の国になるように」とサブタイトルを付けます

(^^)。 

 

2010/12/16 16:01Commented by その蜩 さん 

一般人を巻き込んだ、大規模暴動に発展するとしたら、多分こういう普通の人が多く参加

したデモだと思います。 

 
極左デモは世間から乖離してますし、動員されて集まった人達ですから、これが大規模暴

動に繋がる可能性は低いですから。 

 
だから、警察が警戒するというのは、解るんですが、やり方を誤ればその警察の対応がト

リガーになって大規模暴動に発展する可能性があるでしょう。 
それだけ、今の日本人には行き場のないフラストレーションが溜まってますから…。 

 

2010/12/16 16:52Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>多分こういう普通の人が多く参加したデモだと思います。 
 
おお～なるほど。逆に言うと、支那中共の工作員がこのデモを貶めたいとしたら、デモに

紛れ込んで攪乱することでしょうね。 

 
>やり方を誤ればその警察の対応がトリガーになって大規模暴動に発展する可能性があ

るでしょう。 
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有楽町・銀座デモがそれに近いです。何せ4500人のデモだったのに、各梯団の間隔を

一キロ近く強制的に空けたため、沿道の人が連続した梯団が見られず、現場を離れて忘

れた頃に次が来る、という非常に恣意的な警備をしていたのです。 

 
たしか水島氏が怒って抗議に行ったと思いますよ。 

 
>それだけ、今の日本人には行き場のないフラストレーションが溜まってますから…。 
 
本当に溜まってますよ。ですから集会などで延々と弁士に語らせるのではなく、例えば五

人が終わったら途中でシュプレヒコールを全員で行って参加者に参加させるという演出も

もっと考えて欲しいですね。 

 
「声を出す」というのはある意味で発散になりますので。  

2010/12/16 17:40

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ  

 
「愛国女性のつどい花時計」さんが以下の通りデモ参加者募集中です。 

 
12月18日（土）の頑張れ日本！全国行動委員会のデモに、今回も愛国女性のつどい花

時計のベビーカー隊が参加します。 

 
女性の方・デモ初心者の方・子連れの方はぜひご一緒ください。子供連れということで、

今回も隊列編成で配慮してもらうことができました。第三悌団に入る予定ですので、帰り

時間が気になる子連れの方にも安心です。 

 
女性、子供連れだけではなく男性の方もぜひご参加ください。プラカードや横断幕を持っ

ていただける方や子供連れをサポートしてくれる女性、男性のみなさまの協力が必要で

す。多くの皆様のご参加よろしくお願い致します。 

 
参加ご希望の方はhanadokei2010@gmail.comにメールでお知らせください。集合場

所や緊急連絡先など詳細をお伝えします。 

 
※お子さん連れの方は、お子さんの年齢・月齢もあわせてお知らせください。 

http://www.hanadokei2010.com/index.php 
 

 

2010/12/16 18:28

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさご さま こんばんは 

 
いつもありがとう御座います。 

 
葛西敬之氏は本当に凄い見識を持った方ですね。 

 
民主党や反日勢力のほうが独裁で反民主主義なのに在特会が悪者ですか？ 
日本もなにやら、旧ソ連や中国どこかの独裁国家みたいになってきましたね。 

 
ただ、今はデモで暴動はおきないと思いますが、今集まっている人たちは見識のある人た

ちですから。 
暴動を起こす人たちはもともと起こそうとする人たちですよ。 
警察の人たちにはものすごくまともな日本人が運動している事を理解して欲しいですね。 

 
 

 

2010/12/16 19:38Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんばんは。 
 
>葛西敬之氏は本当に凄い見識を持った方ですね。 
 
はい。エントリーにあげた氏の発言中、恐らく中井委員長は下を向いていたと思いますよ

(^^；。 
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>日本もなにやら、旧ソ連や中国どこかの独裁国家みたいになってきましたね。 
 
その臭いをプンプンさせているのが仙谷ですね。 

 
>警察の人たちにはものすごくまともな日本人が運動している事を理解して欲しいです

ね。 

 
いや、現場の人間は直接見ているわけですから判っていますよ。問題は上層部です。左

翼バカでも上司は上司ですから(^^；。  

2010/12/16 20:32

Commented by katachi さん 

これは提案ですが、余り左翼に追随する左翼用語は、廃止すべきです。 
プロパガンダの言葉・単語に利用されるだけです。 
右翼・市民などを保守・国民に置き換え日本国内で左翼の具にならない用語

を使うことを薦めたい。 
左翼は、左翼独自で孤立してもらうのが狙いです。 
警察も左翼の対峙としての右翼と捕らえたいのかもしれないが、区別するするためにも保

守･国民を多用するほうが左翼的思考で彼等は、批難しにくいと思うのです。 
なるべく左翼には別の環境を与えるほうが良い。 
そこに善悪が浮き上がってくると思います。  

 

2010/12/16 21:37

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>右翼・市民などを保守・国民に置き換え日本国内で左翼の具にならない用語

を使うことを薦めたい。 

 
いいですね～(^^)。私もその線でいきたいと思います。 
 
>なるべく左翼には別の環境を与えるほうが良い。 
>そこに善悪が浮き上がってくると思います。 
 
なるほど。同じ言語の土俵で語るな、という事ですね。参考になります、ありがとうござい

ました。  

 

2010/12/17 01:37Commented by hosyu9999 さん 

ご無沙汰しています。 
極左から見ると、我々は極右と言うことになるのですね。 
あきれます。  

 

2010/12/17 08:18Commented by 花うさぎ さん 

To hosyu9999さん おはようございます。 
 
>極左から見ると、我々は極右と言うことになるのですね。 
 
はい。「自分の国は自分で守る」「防衛力を強化しよう」などといったら、許し難い極右とレ

ッテイル貼りされます。 

 
今日の産経アンケートは核武装に賛成が85％、議論すべきだは96％とありますから、か

な意識は変わってきた、現在は良いチャンスだと思います。  

 

2010/12/17 14:19Commented by matacyann さん 

こんにちは、よい方向に向かって来ましたね。 
国民の意識向上が大切、 
自国はよそ様に頼っているようでは国とはいえません。 
日本を今こそ取り戻す時。 
戦後65年からの脱却、先人に見習い悪には強く善には報いる。 
昔の良いところを広めたいです。 
日頃の国思うご活躍に感謝して居ます。 
転載希望です。  

 

2010/12/17 16:55Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。  
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>自国はよそ様に頼っているようでは国とはいえません。 
>日本を今こそ取り戻す時。 
 

本当に取り戻したいですね。 

 
>戦後65年からの脱却、先人に見習い悪には強く善には報いる。 
 
いい言葉です(^^)。 
 
>転載希望です。 
 
どうぞ、どんどん拡散して下さい。  

 

2010/12/18 04:24Commented by mikazuki71 さん 

更新お疲れ様です。 

 
＞「『右派系』と言うより、『極右系』と呼称すべきなのではないか」 

 
焼きハマグリは本当にアホですね・・・。正しくはこうでしょう。 

 
「『右派系』と言うより、『愛国系』と呼称すべきなのではないか」 

 
この方が正しい認識ですね。 

 
＞委員長より、「彼らは朝鮮半島の民族を蔑視するような発言を行ったりしており、『市民

グループ』という呼称はいかがなものかと思う」旨の発言があった。 

 
更にこれも、こう言い換えるべきですね。 

 
「朝鮮人は日本の民族を蔑視するような発言を行ったりしており、『社会的弱者』という呼

称はいかがなものかと思う」 

 
この腐ったハマグリは『「日本人を差別して死にたい」とかほざく高槻むくげの会』や『ソフト

バンクのＣＭの本当の意味』や『強制連行という捏造プロパガンダを散々してきたのだけ

ど、実は勝手に住み着いてるだけ』という事を知らないんですかね。トミ子ともども、さっさ

と半島に移住＆帰化して欲しいものです。  

 

2010/12/18 08:04Commented by 花うさぎ さん 

To mikazuki71さん おはようございます。 
 
>「『右派系』と言うより、『愛国系』と呼称すべきなのではないか」 
 
おっ、いいですね～(^^)。 
 
>実は勝手に住み着いてるだけ』という事を知らないんですかね。トミ子ともども、さっさと

半島に移住＆帰化して欲しいものです。 

 
御意！。是非、中井、岡崎トミ子に事務所にこのコメントを送ってやって下さい。 
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